

Liège, le 10 mars 2019

Je suis un client de "Grupa Farkas" et de son bureau virtuel basé à Poznań depuis presque cinq ans. Je passe la majorité de ma vie en dehors de la Pologne et lorsque je suis au pays, je n'ai pas toujours le temps d'aller chercher une lettre recommandée à la poste.

Les travailleurs du bureau situé "ul. Św. Marcin 29/8, 61-806 Poznań, Pologne" sont très aimables et facilement accessibles. En plus ils réalisent leurs tâches de manière professionnelle.

Je recommande un des bureaux virtuels basés un peu partout en Pologne non seulement aux entrepreneurs qui souhaitent se concentrer sur leur travail, mais également aux personnes qui vivent dans un autre pays. Une de ces adresses peut également servir d'adresse de correspondance privée.

Paweł Hełmiński